
Arnas • La polyclinique du Beaujolais certifiée avec mention par la HAS

À l'issue d'une visite d'experts qui s'est déroulée en février dernier, la polyclinique du Beaujolais (Ramsay Santé) d'Arnas a été certifiée par la Haute Autorité de santé (HAS) avec la mention Haute Qualité des soins, le plus haut niveau de certification. Cette certification est réalisée tous les 4 ans. Depuis 2020, « elle a évolué pour être davantage ancrée dans les pratiques professionnelles au bénéfice du patient », précise, dans un communiqué, Ramsay Santé, qui se félicite du score de 97 % obtenu pour le 1^{er} chapitre consacré au « résultat pour le patient ». L'établissement a obtenu les scores de 98 % pour le chapitre consacré aux équipes de soins ainsi que pour le chapitre consacré à l'établissement et sa gouvernance. Au total, 115 critères ont été audités par la HAS.